

Les membres du Conseil de fondation,
les collaboratrices
et les nombreux partenaires de la
**Fondation de secours mutuels
aux orphelins**

ont la très grande tristesse de faire part du
décès de

Marie-Hélène HERGER

leur chère secrétaire et amie

Ils garderont le souvenir de sa compétence,
de son engagement et de sa bonne humeur.
Ils s'associent à la peine de sa famille,
à laquelle ils présentent leurs sincères
condoléances.

Pour le Conseil de fondation de la FSMO

Didier Fleck
président

Robert Niestlé
vice-président